



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

13. Januar 2015

Stadtpolitik, Homepage, Verkehr

### **Möricke: Erste Innenstadt-Fahrradstraße Bertramstraße/Goebenstraße**

Der Magistrat hat in seiner ersten Magistratssitzung in diesem Jahr, am Dienstag, 13. Januar, die Einrichtung einer Fahrradstraße in der Bertram- und Goebenstraße beschlossen. „Damit wird genau ein Jahr nach der Einweihung der ersten Wiesbadener Fahrradstraße (Eleonorenstrasse) in Kastel die erste Wiesbadener Fahrradstraße in der Innenstadt auf den Weg gebracht“, teilt Verkehrsdezernentin Sigrid Möricke mit.

In einer Fahrradstraße hat der Radverkehr vor dem übrigen Verkehr Vorrang; Autofahrer dürfen diese Straßen mit mäßiger Geschwindigkeit nutzen. Die Erschließung und Anlieferung der Grundstücke ist somit weiterhin uneingeschränkt möglich.

„Mit dieser Maßnahme wird eine weitere Maßnahme zur Stärkung des Radverkehrs umgesetzt. Die Einrichtung dieser Fahrradstraße im Westend stärkt die Verbindungsachse zwischen dem Platz der deutschen Einheit und dem Elsässer Platz, eine interessante Strecke im Alltagsnetz, insbesondere für die Wiesbadener Studierenden“, so Möricke.

Zur Kennzeichnung der Fahrradstraße ist ein Belagwechsel in den Einmündungsbereichen Goebenstraße/Elsässer Platz sowie Bertramstraße/Bismarckring vorgesehen. Durch Radpiktogramme auf der Bertramstraße und der Goebenstraße soll ergänzend zur Beschilderung die Aufmerksamkeit auf die Fahrradstraßen erhöht werden. Eine besondere Bedeutung kommt der Querung über den Bismarckring zu. Hier werden

die Radfahrfurten breiter angelegt und Aufstellbereiche für Radfahrer geschaffen.

+++